

柳川合同新聞



2019.3.15

2019年3月15日発行
発行：株式会社 柳川合同
<http://www.ygu.co.jp>

第118号

～新車の仲間入り～

柳川合同に新しいトラックが3台やってきました！新車はいいですね～ハッピーな気分になれます！もちろんトラックにはお子さんの絵を載せさせていただいています。こちらもご注目ください。皆さんよろしくお願いたします。



2/4 本社にて、大型ウイング車が仲間入りしました。

【車番】79-11 【車種】大型ウイング

【担当ドライバー】足立さん

【一言】事故のないように安全運転で、大切に乘っていきます。



2/18 本社にて、大型平ボディが仲間入りしました。

【車番】79-26

【車種】大型平ボディ

【担当ドライバー】水落さん

【一言】新車をいただけて感謝です。奥さんより大切に扱っていきます！



ウイング車は家族の絵が貼ってあります



2/5 本社にて、大型ウイング車が仲間入りしました。

【車番】79-15 【車種】大型平ボディ

【担当ドライバー】武藤さん

【一言】まず、3637に感謝です。新車から約12年間ありがとうございました。新車ですが、まだ慣れません！乗り心地は抜群です。大切に乘っていきます。



12年間の疲れ様！

12年間の疲れ様！

整理整頓しましょう！

綺麗な職場にしかいい仕事は生まれない！汚い場所に目が慣れてしまわないようにしましょう。先日、倉庫内で荷物につまづき転倒をし、怪我をしてしまう事故が発生しています。事務所内でも起こりうる事例です。もちろん、足元を見ることも大切ですが、整理整頓を進めることが大切です。いい機会です。倉庫・事務所・車内散らかっているところを綺麗に整えていきましょう！

無理やり現場を作りましたが、決められた場所に整理整頓をしましょう！

おややお事務所に段ボールが…



つまづき転倒です。

こんなことにならないようにしましょう！



メールマガジン・社長ブログ・フェイスブック更新中！よろしければHPより、是非ご覧ください。



お礼状をいただきました！

弊社では大川市学校給食様の、給食配送をさせていただいています。毎日給食を各学校へ運送しているのですが、今回大野島小学校 5 年生の皆さんより、お礼状をいただきました!! 皆さん本当にありがとうございます! 毎日仕事をしている中で「ありがとう」と一言いわれると、仕事をしてよかったと感じます。また明日から頑張っていけます。給食という皆さんの大切なお昼ご飯! これからも、大切に運ばせていただきます。皆さんもぜひ残さず完食してください!

運輸安全マネジメント
3月 徹底事項

アイドリングストップ
の徹底!

二〇一九年度計画会議



大きな志も目前の一步から。なんてことも言いますが、何事も計画を立てて、着実に成果を出すことが大切です。

柳川合同グループ来年度の計画を立てる為、埼玉・神奈川・大阪・大分・洗・佐賀からメンバーが集まりました。現社長になって、十七回目の計画会議となります。久しぶりに会うメンバーも多くいます。計画の発表から始まり、若手スタッフには大変刺激的な一日となりました。いいところは伸ばして、悪いところはなおしていきたいと思います。立てた計画は来年度の指針となります。目標に到達しているか、日々確認しながら、先を見据えて業務を進めることが出来るようにしていきます。

平成も残りわずかとなりました。元号も変わります。気持ちを新たに新年度に向かっています。来年度も柳川合同グループ一枚岩になって進んでいきましょう!

いつも弊社をご雇員にさせていただいていますお客様ありがとうございます。来年度も何卒よろしくお願い申し上げます。



2019
健康経営優良法人
Health and productivity



健康経営優良法人の認定を受けました。

健康経営優良法人とは、地域の健康課題に即した取組や日本健康会議が進める健康増進の取組をもとに、特に優良な健康経営を実践している大企業や中小企業等の法人を顕彰する制度です。この制度に柳川合同が認定を受けました。

柳川合同では、生活習慣予防の為、情報共有を実施。マラソン大会の参加を呼び掛ける等、運動を促進。健康診断の確実な実施。社員のストレスチェックを行うことや、カレーの日・お弁当の日の実施によるメンタルヘルスケア。等々進めています! まだまだなところも多ありますが、社員の健康づくりのサポートができるようにしていきます!

青汁!! はじめました!!

あなたも一杯いかがですか?? 健康の為にジュースよりも青汁でしょう? 事務所に突如現れた本格的なジュサー! なんと青汁が... 飲めるようになりました。古賀係長に美味しく飲んでもらいました!



まずは「もう一杯」



野菜ジュースも50円
健康の為に特別価格です!



美味しい青汁です!



しっかり飲んでください!



柳川よかとニ ニんですか？

柳川の街は2月～3月にかけて女の子の健やかな成長を祈願して行われるさげもん祭り一色です。柳川では女の子が誕生すると、さげもんと呼ばれる、吊るし飾りをお雛様の周りにさげ、盛大にお祝いをする風習があります。さげもん祭りも有名ですが、柳川のもう一つの名物といっても過言ではないのが鰻です！柳川市内には鰻を食べることができる食事処がたくさんあります！道を歩くと鰻のいい薫りがたがっています。今回はその柳川の鰻をご紹介します！



柳川では鰻を、店ではなく卸業者さんがさばきます！



綺麗にさばかれた鰻がお店でたれにつけて焼かれていきます！



一般的にはこちらが鰻のイメージでしょうか？柳川では違います！



柳川ではこちらが一般的！せいろ蒸しです！たれをかけて蒸されたご飯と鰻の相性が最高です！！

柳川では、お祝い等特別なときに鰻を食べることがありますが、最近はとても高価になり、なかなか手が出ないことが多くなりました。それでも柳川の鰻屋さんには賑わってます！美味しいという事です。今回は鰻にスポットを当てましたが、他にも柳川名産はのり・有明海の珍味、いちご等々ございます。食べ物だけではなく、川下りなんて粋なこともできます。個人的には、川下りをして鰻を食べるのがいいなあと思います…(笑)。柳川いいとこあります。ぜひ足を運んでください！今がよい時期です！！



テッコン ゆかいな くんと仲間たち 〈第58話〉



慎平君
髪を切るの巻
髪が伸びたので自分で刈りました…



やらかしました。



もう一度
やり直します(泣)…



皆からは
ちんねんさんと呼ばれています。

〈お知らせ〉

“3月度徹底事項” アイドリングストップの徹底
“4月度徹底事項” 車両美化の徹底

ご意見、ご感想はこちらより→





柳川合同新聞

2019.3.15 グループ版



県央通信

江口 正吾



日中は少しずつ寒さが和らぎ、花粉が飛び散る季節になっていますが皆様いかがお過ごしでしょうか。先日当営業所に新しいテーブルがやってきました。なんとこのテーブル、スイッチ一つでお好きな高さに調節できる仕様になっています。立って作業もできます。感激。来客対応用のテーブルとして使用する予定で、応接スペースが倉庫内のプレハブから事務所内へと再度移動します。健康と生産性が向上すると噂のスマートで都会チックなテーブル。日々の運動不足と私生活の乱れにより先日の健康診断での血圧の数値がとんでもないことになっていたため、有効活用していきたいと思っています。大刀洗から江口でした。



なにわ通信

北川 忠之

お疲れ様です。なにわ営業所の北川です。最近、日中の寒暖差が大きくなり、体調を崩しやすい時期になってきました。私は、今年から本格的に花粉症になってしまい、マスクが手放せません。先日、2月24日(日)という日程ながら、青年塾関西クラスの入塾説明会が行われ、なにわ営業所からは、柳川合同から長谷場君、トランスポートから川端君、辻井君に参加していただきました。塾長からの話に真剣になって聞いており、未来の青年塾生として、少しでも「志」をもって、日々の仕事に活かして行って頂ければとおもいます。



諸富通信

福山 敬悟



皆さまこんにちは。佐賀営業所の福山です。日差しも暖かくなり、春の訪れを感じてきましたがいかがお過ごしでしょうか。佐賀営業所でも桜の木が1本だけありますが、つぼみが膨らんできました。

綺麗な桜がみられるのが待ち遠しいこの頃です。先日、野田木工様をお願いしてホームの高上げと修理を行いました。コンテナデパンの際に使用していたのですが、コンテナとホームの高さが合わず、現場の方から作業がしにくいとの意見がありましたので改善をしようということになりました。2日間ほど作業を予定していましたが、なんと1日で作業が完了して、鮮やかなお手並みにビックリしました(笑)。穴が開いていたり、隙間があった部分も綺麗に直して頂いたので大事に使用していきます。そしてこれからもより作業しやすい環境づくりをしていきたいと思ひます。

関東通信

神崎 雅弥



皆様お疲れ様です。2月も下旬になり、花粉症が辛い季節になってきました。予防・対策知っている方はぜひ教えて下さい。先月、栃木県渡良瀬で関東チームゴルフコンペが開催されました。本社より池田常務、なにわ黒田所長が参加され楽しく交流・プレーすることが出来ました。私はゴルフを関東に来て始めたのですが、実際にやってみると思っていたより難しいです。とても見えない体型をしています。が学生の時に球技をしていたので、正直な所大丈夫だろうと思っていました。(宮田さんに怒られそうですが...)練習に行ったり、コースに出る機会も増えましたが中々スコアが良くなりません。3年後には100を切れるように取り組んでいきたいと思ひます。ゴルフをする方は、一緒に練習しましょう!(教えて下さい!)

